



Auer, 12. Oktober 2020

Werte Eltern,

in Anbetracht der noch immer geltenden Sicherheitsregelungen und Hygienemaßnahmen zur Eindämmung des Sars-CoV-2 Virus, wird der Elternsprechtag im November aus Gründen der Vorsicht nicht in der gewohnten Form abgehalten.

Alle Lehrer*innen bieten wöchentliche, persönliche Sprechstunden an, zu denen Sie sich jederzeit anmelden können, um über die schulische Entwicklung Ihrer Tochter/Ihres Sohnes informiert zu werden.

Die Anmeldung hierfür erfolgt schriftlich über das Mitteilungsheft oder auch telefonisch mit der betreffenden Lehrperson.

Sollte seitens der Lehrpersonen Bedarf bestehen, dass Sie als Eltern zu einem Besprechungstermin an die Schule kommen, werden sich die Lehrpersonen bei Ihnen melden, um einen gemeinsamen Termin für einen Austausch zu definieren.

Für das zweite Semester ist wiederum ein Elternsprechtag in Präsenz geplant, sofern es die epidemiologische Situation zulässt.

Mit freundlichen Grüßen,
Judith Bacher | Schulführungskraft